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ROTARY SHARES
ロータリーは分かちあいの心

平野英壽
村津忠久
津末美代子
後藤　隆

椛田健治
河村貴雄
後藤孝弘

理事
　〃
　〃
　〃

理事
　〃
　〃

◆点　　鐘　　12：30

◆体　　操　　自律神経強化体操

◆Ｒ　　Ｓ　　四つのテスト

◆唱　　歌　　夏の思い出

◆Ｂ. Ｇ. Ｍ　　「小川明子の日本歌曲選」より

ゆりかご

平城山

甲斐の峡　　他

◆ビジター　　八坂明彦（別府ＲＣ）

会長の時間 会長　森　　宗明

　ロータリーも国際的ですが、今大阪で行われ

ている世界陸上もオリンピック同様、世界のアス

リートが集う大会です。第１回は1983年にフィ

ンランドのヘルシンキで行われています。当時の

参加国数は183 ヶ国でした。最初は４年に一度

だったのですが、1991年の第３回東京大会以降

は２年に一度開催されています。今回で11回目

になる大阪大会には212 ヶ国から3200人の選手

役員が参加しています。そしてこの大会の様子は

世界190の国と地域で放映され、延べ65億人がこ

れを見ていると言われています。

　これまでの日本での開催は、1991年の東京大

会。皆さんよくご存知のカールルイスが100メー

トル決勝で9秒86の世界記録を出したのをご記憶

の方もいらっしゃるかと思います。芸術、スポー

ツ、音楽等、国を超え、宗教を超えて世界の人が

同じ様に感動し、友情の輪が広がることは実に素

晴らしいことだと思います。

　そして私たちのロータリーもしかり、広くはポリ

オ撲滅を初めとする事業、また米山奨学制度を初

めとする私たちの身近で行われている国際的な事

業に私たちは参加しているのです。そんなことを

感じながらロータリーを楽しみたいと思います。
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幹事報告 幹事　大島由美子

－会員増強および拡大月間－

１．本日の卓話

『あたり前の事』　赤嶺リサ会員

２．「2007-2008年度ＲＩ第2720地区会員増強

セミナー」開催のお知らせ

日　時　10月19日（金）13：00～16：00予定

場　所　司ロイヤルホテル　玉名市立願寺50-１

　　　　 (0968)74-8888

出席要請　クラブ会長、同会員増強委員長

登録料　１クラブ3,000円

３．例会変更のお知らせ

くにさきＲＣ ９月５日（水）の例会は、彼岸花

草刈り奉仕の為　９月２日（日）

６：00～弥生のムラに日時・場

所変更

別府東ＲＣ ９月６日（木）の例会は、納涼例

会の為　同日18：30～別府ホテ

ル清風に時間・場所変更

別府ＲＣ ９月７日（金）の例会は、別府ＲＣ

創立55周年記念式典の為　９月

８日（土）16：00～つるみ荘に

日時・場所変更

４．次週の予定（原稿をお願い致します。）

「インターアクト韓国親善事業報告」

　別府溝部学園高等学校

　　インターアクトクラブ担当顧問　片
かた

山
やま

富
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貴
き

先生

　　インターアクトクラブ生　伊
い

波
なみ

文
あや

香
か

さん

「会員コラム」河村貴雄会員

５．本日の回覧

①おぎゃー献金募金箱

②「第24回別府近隣７ＲＣ親睦ソフトボール

大会」出・欠席

６．本日の配布

①週報　No.878

②ガバナー月信No.13

③『「ロータリー探求」の更新300回を記念して』

鳴海淳郎Ｒ情報委員長

スマイルボックス 委員長　赤嶺　リサ

○森会長

　残暑お見舞申し上げます。

　赤嶺さん、卓話よろしくお願いします。

○大島会員

　暑いですね。でも皆様、夏バテしてる様子も

なく感心しています。私は死にそうです。

　今日は赤嶺さんの卓話を楽しみに来ました。

○平野会員

　赤嶺さん、今日の卓話頑張って。

　八坂さんようこそ。

○髙宮会員

　別府ロータリークラブ八坂明彦会員、本日

はご来席ありがとうございます。ユックリして

行って下さい。

　赤嶺リサ会員、本日の卓話楽しみにしていま

す。

○村津会員

　先週の例会で「燕を見たい」とスマイルしま

したが、赤嶺会員からの連絡のお陰で、流川３

丁目で懐かしい姿を見る事が出来ました。感謝

してスマイル。

○上妻会員

　さしもの猛暑も今日で終息、明日からはいく

らかしのぎやすくなりそうです。よかったです

ね。

○近藤会員

　朝晩は少し涼しく感じられるようになり、秋

がすぐそこまでやってきました。夏休みをして

いたゴルフも９月から解禁です。まず、手始め

に９月２日に湯布院東急ゴルフコースに行って

来ます。暑さを吹き飛ばしてスマイル。

○赤嶺会員

　本日は、八坂様ようこそおいで下さいました。

　今日は３度目の卓話です。つたない話ですが

頑張ります。
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卓　　話 赤嶺　リサ

「あたり前の事」

　今回のテーマは「あたり前の事」っていうテー

マにしました。

　私も人生について、まだまだ勉強不足でありま

すので、なかなかテーマになる様な題材が見つか

らず悩みましたが、こなしてこそ「ロータリアン

だ！！」という自覚に目ざめ、やっと、昨日、ペ

ンをとった次第です。

　まず私が見れる世の中のラインは、お客様、お

店、家族の事など、まだありますが･･･、人生経

験というラインは正直、たりてないんですね。

　仕事も未熟、子育ても未熟、女としてもまだ未

熟、母としては只今、手探り状態ですが、何とか、

私の母や祖母のおかげで、あたり前の事が少しは

身についた教育を受けた気がします。例えば、今

問題になっています給食費滞納、保育料の滞納

90億についてですが、私の子供時代の親の会話

は、何げなくですが、「給食費払う為に宴会にい

かなくっちゃ」という会話を祖母としていた事が

思い出されます。子供を学校にやっている以上、

子供が学校にお世話になっている以上、何よりも

まず先に給食費を支払う事が、あたり前の事だっ

たんだと思うんですね。それが、今、この世の中、

ある意味払った者がバカを見る様な事態になって

る事、親の神経が疑われます。

　調査実態によれば、滞納者は2006年度調査で

８万6000人、市区町村の６割強が滞納の原因と

して、保護者の規範意識の問題を挙げました。厚

生労働省は保護者の働きかけを強化する一方、差

し押えなど滞納処分の厳格化を求める通告を自治

体に出しています。

　この様に各々の事情は、調査の上、仕方ないと

とられる部分もありますが、この世帯の半分以上

の人が、携帯電話を持ち、毎日パチンコに行く親

がいて、車も２台以上所有し、年に１、２回の旅

行に行くなどの報告もあっているそうです。昔の

様に、学校に子供がお世話になっているからとい

う認識は少なく、子供を学校にやらさてあげてる

感覚、少なくとも私達が学生の頃はまだ、そんな

親子さんは、いなかったんではないかと思います。

　私は母からよく言われてきました。学校にいけ

る事を感謝しなさい。そして、先生を尊敬しなさ

い、と。今は、そいうったあたり前の覚感すらが

薄れていっているのではないかと思います。

　朝おきたら「おはようございます」、人にあっ

たら「こんにちは」、悪い事をしたら「ごめんな

さい」、人に良くしてもらったら「ありがとう」、

人としてのモラルを忘れた人々には、このコトバ

すらもでないのではないかと私は思います。ごく

ごくあたり前の事なのですが･･･。

　学校問題も、今はすさまじいです。皆さんが学

校に行かれている時代は、先生といえば、親も子

も敬意を表し、尊敬する事があたり前だとされて

いたと思うんですね。現実今の学校は、そうでは

ありません。私の子供の行っている学校でも、事

実、親が先生をノイローゼにさせ、やめさせた現

実がありました。それも１人ではありません。何

人もです。参観日でもないのに、授業中の教室に

何人かの父兄が撮影に入り、それをクラスの父兄

をあつめて視写会をさせ、何が悪いだのと賛否を

かさね、最後には父兄が泣いて、やめさせてくれ

と嘆願に行くと。皆さんはこういった現実がまさ

かと思われていると思いますが、本当にあるんで

す。皆さんは、「モンスターペアレンツ」という

言葉を耳にした事がありますか？「モンスターペ

アレンツ」理不尽な要求をする父兄という、まさ

に現代語です。

　７月27日、ＮＨＫの九州向けで「親の要求で

悲鳴」の放送がありました。

そこでは困った親の新しい例として、

・不登校中の子供が行ったゲーム代を支払え。

・子供が朝寝坊なので学校から毎朝モーニング・

コールをしろ。

・学校で怪我した子供を病院に連れていったとこ

ろ、親からその病院が家から遠すぎるので、と

タクシー代を学校に請求してきた。

・親同志が仲が悪いのでその子達の席替えをし

ろ。

・ケイタイを没収したら基本料金払えと言ってき

た。
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いきたいと思います。

　世の中で、今勃発している出来事、親を、おじ

いちゃん、おばあちゃん、そして兄弟までもを手

にかけ、殺してしまう様な時代。何とか人として

のモラルが保たれ、それはしてはいけない事だと

いう、あたり前の考えが、又、少しずつでもこの

日本の社会に戻る事を願いつつ、本日の卓話とさ

せて頂きます。

　つたない話しではありましたが、ご清聴ありが

とうございました。

　モンスターペアレンツのいちゃもんに、身の危

険を感じる教師たちに公務員賠償責任保険（訴訟

費用保険）への加入が増えているらしく、モンス

ターペアレンツ保険とも言われているようです。

　実にこういった親を生み出す背景には、ほぼ共

通しているのが高学歴ということらしいです。昔

は、師範学校や大卒なんてそれなりの権威という

ものがあって、小・中・高卒の親であれば、先生

のいう事はちゃんと聞きなさいと叱りつけてたと

思うのですが、今では、親の方が、早稲田、慶応、

東大、京大卒と、まわりにはたくさんいるし、社

会的権威も一流企業や官公庁の親がたくさんいる

んです。そういった方々が、先生批判を始める。

だから、相対的に教師の権威が落ちたのでは、と

いう見方をする方もいらっしゃるそうです。とて

も残念な事だと思います。

　私は、今から子育てをしていく上で、親から学

んだ事、そしてたくさんの人から学んだ事。全て、

人として生きていく上で、恥じない生き方をして

E-mail:info@beppu4rc.jp

『最近の気になるニュースから（毎日新聞）』

　「29 日午前 5 時 10 分ごろ、大阪府高槻市富田

丘町の国道 171 号交差点で、妊娠中の奈良県橿

原市の女性（36）を搬送中の救急車と軽乗用車

が出会い頭に接触した。搬送先の高槻市の病院で、

胎児の死亡が確認された。女性は 119 番通報か

ら車中で、約 1 時間半も受け入れ先が決まらず、

橿原市から約 41 キロも離れた高槻市の病院へ運

ばれる途中だった。昨年 8 月には、奈良県の妊

婦が転送先が見つからずに容体を悪化させて死亡

しており、救急体制の不備が浮き彫りになった。

　女性は同日午前 2 時 44 分ごろ、橿原市内のスー

パーマーケットで買い物中、「下腹部が痛い」と

訴え、同居の男性を介して 119 番通報した。奈

良県の橿原消防署（中和広域消防組合）の救急隊

員は同県立医科大に受け入れを要請したが、「手

術中のため不可能」を回答された。このため、同

消防署は大阪府内の産婦人科などに要請したがい

ずれも「処置中」などを理由に断られ、10 施設

目（連絡は延べ 12 回）の高槻市の病院に決まっ

たのは同 4 時 19 分だった。かかりつけの医者は

いなかったらしい。

　高槻市消防本部によると、女性は妊娠 20 週目

だったとみられるという。

　橿原消防署などによると、女性は搬送中の午前

5 時ごろ、救急車内で破水を起し、その約 10 分

後に事故に巻き込まれた。病院に着いたのは、通

報から約 3 時間後の同 5 時 46 分だった。

　昨年 8 月には、奈良県の大淀町立大淀病院で、

分娩中に意識不明になった妊婦が転送を同県と大

阪府内の 19 病院に断られた末、約 60 キロ離れ

た国立循環器病センター（大阪府吹田市）に運ば

れ、約 1 週間後に死亡した。」

　上記の様な記事を見て、私は大変不快な気持ち

になりました。人の命、新しい命が、それを守る

べき病院によるたらい回し、受付拒否等により失

われたことを残念に思います。又、メディアに対

しても朝のモーニングショーやワイドショーでは

芸能人や朝青龍問題等のゴシップ関係は長時間放

映し、こんな大事な出来事の取扱い時間は非常に

短いように思いました。なぜ病院は断ったのか？

救急患者を受け入れることがなぜできなかったの

か？このような時こそメディアの力で原因を徹底

的に調査し、国民に真実を知らせてほしいもので

す。

 次回は、河村貴雄会員です。

会員コラム 亀井　　孝


